

Monitoreo de violencia contra niñez, adolescencia y juventud septiembre - 2024

TITULAR	NOTA	FUENTE
Condenan a más de 13 años de prisión a un hombre por intentar violar a su hijastra	El Juzgado de Sentencia de Usulután condenó este martes 3 de septiembre a 13 años y seis meses de prisión a un hombre responsable de intentar violar a su hijastra. El condenado ha sido identificado como Israel Antonio Zelaya, quien fue declarado culpable del delito de violación en menor o incapaz, en grado de tentativa. https://www.elsalvadortimes.com/articulo/judiciales/condenan-padrastro-intento-violacion-menor-edad/20240903134956096592.html	El Salvador Times Martes 3 Septiembre 2024
Condenan a hombre a más de 20 años de cárcel por agresión sexual	Un hombre fue condenado a 26 años de cárcel por agredir sexualmente a una menor de edad durante varios años, informó este miércoles la FGR. El imputado responde al nombre de Jhony Alexander Gonzáles Díaz, indicó la Fiscalía en su reporte oficial. "González aprovechaba los momentos a solas con la menor para someterla y tocarla inapropiadamente" detalló la FGR. https://diario1.com/nacionales/2024/09/condenan-a-hombre-a-mas-de-20-anos-de-carcel-por-agresion-sexual/	Diario 1.com Miércoles 4 Septiembre 2024
Allanan vivienda de sujeto procesado por presunto acoso sexual	La FGR junto a los agentes de la PNC realizaron un registro con prevención de allanamiento en la vivienda de José Antonio J., quien es procesado por el delito de acoso sexual en contra de una menor de edad. De acuerdo con la Fiscalía, la orden de allanamiento fue autorizada por el Juzgado de Paz de Soyapango, San Salvador Este, con la finalidad de recabar diferentes evidencias con las cuales se habría cometido los hechos ilícitos en perjuicio de la niñez. https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/casa-allanada-acusado-acoso-sexual-soyapango/1166023/2024/	EDH Pág.12 Miércoles 4 Septiembre 2024
Hermano Fausto a la cárcel por acoso sexual	Juan Francisco Mirón Mata, de 55 años, creador de contenido conocido en Tik Tok como "hermano Fausto" continuará en prisión mientras sigue el proceso en su contra por los delitos de acoso sexual e inducción, promoción y favorecimiento de actos sexuales o eróticos en medios informáticos o electrónicos en perjuicio de una estudiante. La audiencia inicial en su contra se realizó este martes 3 de septiembre, en el Juzgado de Paz de San Sebastián Salitrillo, en Santa Ana Oeste. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/-Hermano-Fausto-seguira-en-prision-provisional-por-acoso-sexual-20240904-0047.html	LPG Pág.18 Jueves 5 Septiembre 2024
Madre sigue buscando a estudiante de séptimo grado desaparecida en 2016	La madre de Keylim Fabiola Romero Marroquín, estudiante de 14 años, no ha parado de buscarla desde el pasado viernes por la tarde, cuando regresó de su trabajo y ya no encontró a su hija en casa. Y desde entonces no sabe de su paradero. Fabiola es una estudiante de noveno grado del Complejo Educativo Delgado, localizado en el centro del municipio de Ciudad Delgado. https://www.elsalvador.com/noticias/nacional/madre-busca-estudiante-noveno-grado/945261/2022/	EDH Pág.12 Sábado 7 Septiembre 2024
Trabajo infantil, aún hay carencias para erradicarlo	La Embajada de Estados Unidos en El Salvador presentó un informe sobre el tratamiento a las peores formas de trabajo infantil en nuestro país, en el cual destacó algunos aspectos relacionados a la creación de un plan nacional contra la trata de personas, pero a la vez ve muchas carencias. Entre estas últimas menciona que no hay recursos suficientes para hacer cumplir las leyes y la falta de información de dominio público.	LPG Pág.22 Lunes 9 Septiembre 2024

Informe sobre trabajo infantil en El Salvador	La embajada de los Estados Unidos a través de un informe sobre la erradicación de las peores formas de trabajo infantil en El Salvador, destaca los avances y desafíos para abordar esta problemática. Avances moderados es lo que logró El Salvador en los esfuerzos por eliminar las peores formas de trabajo infantil durante el año 2023, de acuerdo al departamento de trabajo de los Estados Unidos, quien destaca que el gobierno introdujo el plan nacional de acción contra la trata de personas, que incluyó secciones sobre detección, investigación, atención integral y capacitación especializada, para más de 3,000 funcionarios, entre ellos empleados de la Fiscalía General de la República y la Policía Nacional Civil. https://www.canal12.com.sv/noticia/informe-sobre-trabajo-infantil-en-el-salvador/	Canal 12 Lunes 9 Septiembre 2024
Encuesta de Hogares: 70,171 niños salvadoreños se encuentran en trabajo infantil	Al menos 70,171 niños salvadoreños se encuentran en condición de trabajo infantil, de acuerdo con la Encuesta de Hogares de Propósitos Múltiples (EHMP) de 2023. El informe de la EHPM, elaborada por el Banco Central de Reserva (BCR), revela que un 5.4 % de los más de 1.3 niños, niñas y adolescentes (NNA) entre 5 y 17 años se encuentran en situación de trabajo infantil. Además, 3,818 niños cayeron en trabajo infantil en 2023 en comparación con los 66,353 NNA reportados en la EHPM de 2022. https://diario.elmundo.sv/economia/encuesta-de-hogares-70171-ninos-salvadorenos-se-encuentran-en-trabajo-infantil	Diario El Mundo Martes 10 Septiembre 2024
Suben casos de adolescentes que se quitan la vida por crisis emocionales	En el marco del Día Mundial para la Prevención del Suicidio, el presidente de la Asociación de Psiquiatras Salvadoreños por la Salud Mental (APSAM), Carlos Héctor Acevedo, reveló que han aumentado los casos de adolescentes que deciden quitarse la vida por crisis emocionales y psicológicas. "Lo que tenemos de evidencia en cuanto a datos [de suicidio] son entre 15 y 30 años de edad y está aumentando la tasa de suicidios en los adolescentes", dijo el especialista en una entrevista matutina en el programa Frente a Frente de TCS. https://diario1.com/nacionales/2024/09/suben-casos-de-adolescentes-que-se-quitan-la-vida-por-crisis-emocionales/	Diario1.com Martes 10 Septiembre 2024
Juzgado envía a prisión a sujeto por agresión sexual a niño de tres años	El Juzgado de Paz de Chalchuapa, en Santa Ana Oeste, decretó, tras la realización de la audiencia inicial, instrucción formal con detención provisional en contra de Nelson S. M., de 46 años, quien fue acusado por la Fiscalía del delito de agresión sexual en menor o incapaz agravada, de acuerdo con un reporte judicial. El hecho por el que es procesado ocurrió el 25 de agosto de este año, en una de las comunidades rurales del distrito de Chalchuapa, en Santa Ana Oste.	EDH Pág.11 Miércoles 11 Septiembre 2024
Aplicarán vacuna contra el VPH desde los nueve a los 21 años	Comprometidos en proteger el bienestar y garantizar la salud de todos, el Ministerio de Salud (Minsal) amplió la vacunación contra el virus del papiloma humano (VPH) para dar cobertura a jóvenes de 21 años. Desde los nueve años, los niños y señoritas pueden acceder a la vacunación contra el VPH y reducir el riesgo ante este virus, enfermedades benignas y algunos tipos de cáncer. https://diarioelsalvador.com/aplicaran-vacuna-contra-el-vph-desde-los-nueve-a-los-21-anos/563627/	Diario El Salvador Miércoles 11 Septiembre 2024
Pareja purgará más de 26 años de cárcel por delitos sexuales en una niña	El Tribunal Primero de Sentencia de Santa Tecla condenó a 26 años con ocho meses de cárcel a Jerlin Alexander L., por el delito de violación en menor o incapaz, en modalidad continuada. En el mismo caso, Claudia Yesenia T., madre de la víctima y compañera de vida del agresor, fue procesada y condenada por comisión por omisión en el delito de violación en menor o incapaz. Recibió una sentencia de 26 años y 8 meses de cárcel. https://diarioelsalvador.com/pareja-purgara-mas-de-26-anos-de-carcel-por-delitos-sexuales-en-una-nina/563333/	Diario El Salvador Miércoles 11 Septiembre 2024
Irá a juicio por muerte de un niño	Flor Arely Molina, de 27 años, fue enviada a juicio por un Tribunal de Sentencia de Santa Tecla, tras considerar que hay suficientes pruebas que la incriminan en el homicidio de un menor de edad, ocurrido el 19 de noviembre de 2023 en a comunidad San Rafael de ese distrito. Según las investigaciones, la acusada, bajo los efectos del alcohol, golpeó en reiteradas ocasiones a un niño de dos años, provocándole la muerte.	LPG Pág.8 Jueves 12 Septiembre 2024
Capturada por presuntamente matar a su bebé	Elizabeth Esmeralda Pineda Figueroa, de 18 años, fue detenida por presuntamente quitarle la vida a su hijo de ocho meses. Según la Policía, el hecho sucedió la noche del pasado martes en el cantón San Antonio Los Blancos, distrito de San Luis La Herradura, en La Paz Centro. Según el informe policial, la mujer habría asfixiado al niño cuando supuestamente se encontraba bajo los efectos de alguna droga y en un ataque de angustia. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Capturada-por-presuntamente-quitarle-la-vida-a-su-bebe-20240911-0058.html https://diarioelsalvador.com/capturan-a-mujer-que-asfixio-a-su-hijo-de-8-meses-en-cuscatlan/563704/ https://radioyskl.com/2024/09/17/detencion-provisional-para-acusada-del-homicidio-de-su-hijo-de-8-meses/	LPG Pág.12 Diario El Salvador Radio YSKL Jueves 12 Septiembre 2024
Presentan requerimiento contra	La FGR ha presentado un requerimiento en contra de Antonio Juárez Pérez, acusado de coso sexual. Según el informe fiscal, el proceso involucra a cuatro víctimas, incluyendo tres niñas y una	Radio YSKL Jueves 12

sujeto acusado de acosar sexualmente a cuatro menores, en Soyapango	adolescente, quienes fueron atacadas entre junio y agosto, en el reparto de La Campanera, en el distrito de Soyapango. https://radioyskl.com/2024/09/12/presentan-requerimiento-contra-sujeto-acusado-de-acosar-sexualmente-a-cuatro-menores-en-soyapango/	Septiembre 2024
Menor incapaz: Pena de 20 años por violación	El Tribunal de Sentencia de Usulután encontró culpable a Juan Raúl R. de los delitos de violación en menor o incapaz y agresión sexual en menor e incapaz, bajo la modalidad de delito continuado. De acuerdo con las investigaciones de parte del Ministerio Público, las agresiones comenzaron cuando la víctima tenía 10 años. Por otra parte. José Baltazar Ortega Hernández ha sido condenado a 33 años de cárcel por violar a una niña de 9 años.	LPG Pág.6 Sábado 14 Septiembre 2024
Condenan a sacerdote por estupro	El Tribunal Segundo de Sentencia de Sonsonate condenó este viernes 13 de septiembre a 12 años de cárcel al sacerdote católico Víctor Campos Alvarenga, por el delito de estupro por prevalimiento, en perjuicio de una víctima que tenía 15 años al momento del abuso. El juicio se realizó en ausencia del imputado, debido a problemas de traslado desde el penal donde está detenido. Se desconoce si estuvo de manera virtual. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Condenan-a-12-anos-de-prision-a-sacerdote-por-el-delito-de-estupro-20240913-0062.html https://diario.elmundo.sv/nacionales/condenan-a-sacerdote-de-sonsonate-a-12-anos-de-carcel-por-violar-a-menor-de-edad	LPG Pág.25 Diario El Mundo Sábado 14 Septiembre 2024
Una adolescente de 14 años muere por arma de fuego en Suchitoto, la policía investiga suicidio	La PNC reportó esta noche un aparente suicidio en Suchitoto, departamento de Cuscatlán. El informe policial señala que una menor de edad, de 14 años, se habría disparado con un arma de fuego, muriendo en el acto. «Inspeccionamos la escena de un suicidio en la comunidad Altos de Montepeque, en Suchitoto, Cuscatlán», informó la policía, y agregó que un equipo de investigadores se movilizó a la escena para recabar más información. https://lapagina.com.sv/nacionales/una-adolescente-de-14-anos-muere-por-arma-de-fuego-en-suchitoto-la-policia-investiga-suicidio/https://diario1.com/nacionales/2024/09/una-nina-de-14-anos-se-quita-la-vida-de-un-disparo-en-suchitoto/	La Página Diario1.com Domingo 15 Septiembre 2024
Pandilleros son enviados a juicio por asesinar a mujer y su hija de cinco en Ilopango	Por haber asesinado a una mujer y a su hija de cinco años, en llopango, dos pandilleros fueron enviados a juicio al finalizar la audiencia preliminar. La resolución fue emitida por el Juzgado Especializado Segundo de Instrucción para una Vida Libre de Violencia y Discriminación para las Mujeres de San Salvador, en contra de Cristian Geovanny Miranda Müller y Rolando Antonio Hernández. El juzgado admitió a la FGR toda la prueba para que sea discutida en la vista pública, en esa diligencia se definirá la situación jurídica de los dos presuntos responsables del crimen de Yolanda C. de 25 años, y su hija. https://diarioelsalvador.com/pandilleros-son-enviados-a-juicio-por-asesinar-a-mujer-y-su-hija-de-cinco-anos-en-ijopango/565956/#google, vignette	Diario El Salvador Lunes 16 Septiembre 2024
Condenan a un hombre a más de 40 años de cárcel por abuso sexual de una menor	Un hombre fue condenado a 42 años de cárcel por haber agredido y abusado sexualmente de una menor de edad en varias ocasiones, informó la FGR. El imputado responde al nombre de Enrique Munguía Escobar, indicó la fiscalía en su reporte oficial. "Munguía se acercaba a la víctima en momentos en los que sus familiares no estaban cerca, la sometía con fuerza física y amenazas para lograr abusar sexualmente de ella." detalló la FGR.	Diario1.com Lunes 16 Septiembre 2024
Detención provisional para hombre que intentó abusar sexualmente de una adolescente en Santa Ana	Dennis Alberto F. H., de 40 años, enfrenta cargos por el delito de otras agresiones sexuales en perjuicio de una adolescente de 16 años en Santa Ana Centro. Las primeras investigaciones revelan que el sujeto trabajaba cerca de la residencia de la menor y había insistido previamente en que ella compartiera detalles de su vida privada, a lo que la adolescente siempre se negó. En una madrugada de junio, aprovechando que la madre de la joven trabajaba en un turno nocturno, Dennis comenzó a golpear la puerta de la casa. La menor, asustada, abrió la puerta y el hombre entró sin autorización. Ella se fue a su habitación y cerró la puerta con llave, pero poco después escuchó un fuerte golpe y salió a ver qué ocurría. El sujeto aprovechó la oportunidad para intentar abusar de ella. Al defenderse, la adolescente le advirtió que se metería en problemas debido a su conducta. Después de eso, el hombre decidió abandonar el lugar.	La Página Lunes 16 Septiembre 2024
Había desaparecido: encuentran su cadáver en un río	Cesar Bladimir López Cruz de 16 años de edad. Fu encontrado sin vida en el río Mucuyo, que divide los cantones Copinol y Veracruz en San Rafael Cedros, departamento de Cuscatlán, el lunes 16 de septiembre, pero las autoridades no reportaron la denuncia ni tampoco cuando encontraron su cadáver. Por ahora no hay una versión oficial sobre su muerte.	LPG Pág.12 Miércoles 18 Septiembre 2024
Afectaciones en los hijos de las víctimas de violencia	La psicóloga Isabel Camarena, destaca la importancia de visibilizar como la violencia intrafamiliar afecta no solo a las mujeres que la padecen, sino a sus hijos, y las acciones que se deben tomar, para romper con ese círculo de violencia. La violencia de género no solo afecta directamente a las	Canal 12 Miércoles 18 Septiembre 2024

	mujeres, sino que puede tener consecuencias profundas en el comportamiento de los hijos que son testigos de estas agresiones dentro del hogar Según Ormusa, la Fiscalía General de la República registro en 2022, más de 1,000 casos de violencia intrafamiliar, entre las edades de 25 a 44 años y de enero a junio del 2024 hubo 17 feminicidios y muertes violentas de mujeres en manos de su pareja. https://www.canal12.com.sv/noticia/afectaciones-en-los-hijos-de-las-victimas-de-violencia/	
Niñas se casan antes de la mayoría de edad	Especialistas señalan que estas prácticas vulneran los derechos de las niñas y adolescentes. Un informe de la Organización de Naciones Unidas (ONU) reveló que 1 de cada 5 niñas contrae matrimonio antes de cumplir la mayoría de edad. La población que habita en países pobres y con conflictos son las más afectadas. Especialistas señalan que estas prácticas vulneran los derechos de las niñas y adolescentes. https://www.canal12.com.sv/noticia/ninas-se-casan-antes-de-la-mayoria-de-edad/	Canal 12 Miércoles 18 Septiembre 2024
Hombre purgará 12 años en prisión por agredir a una niña	El Tribunal Primero de Sentencia de Santa Tecla condenó a 12 años de prisión a Carlos Alfredo Coto por haber agredido sexualmente a una menor de edad. La investigación de la FGR, detalla que Coto abusó de la menor en 2023, en un distrito de La Libertad Este. La víctima estaba en el negocio de sus padres -una tienda- cuando fue agredida sexualmente por el imputado. La menor logró escapar como pudo, le contó a su familia sobre el abuso y estos interpusieron la denuncia. https://diarioelsalvador.com/hombre-purgara-12-anos-en-prision-por-agredir-a-una-nina/567556/	Diario El Salvador Jueves 19 Septiembre 2024
Sucedió en marzo: Irá a juicio por homicidio de bebé	El Juzgado Segundo de Instrucción de Santa Tecla decretó el paso a vista pública para Ada Steffany Mata Velis, acusada del homicidio agravado de su hijo recién nacido, un hecho ocurrido el 31 de marzo de este año al interior de una residencial en Santa Tecla, La Libertad, donde ella laboraba. Según la Fiscalía, hay suficientes pruebas para demostrar que ella cometió el ilícito y luego quiso ocultar el cadáver del bebé.	LPG Pág.18 Viernes 20 Septiembre 2024
Al menos tres hombres desaparecidos fueron encontrados con vida	En los últimos días las redes sociales registraron varias denuncias de personas desaparecidas y al menos en tres de esos casos las víctimas ya fueron encontradas, pero sin vida Otro caso es el de un menor de edad que había sido reportado como desaparecido. De acuerdo a lo informado por Desaparecidos SOS, César Bladimir López Cruz, de 16 años de edad, desapareció el 13 de septiembre y fue encontrado muerto tres días después, en el río Mucuyo ubicado entre el cantón Copinol y cantón Veracruz en San Rafael Cedros. Una base filtrada de la PNC cuyos datos fueron publicados por este medio, registró 158 denuncias de personas desaparecidas entre el 1 de enero y el 15 de marzo de 2024. https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Al-menos-treshombres-desaparecidos-fueron-encontrados-sin-vida-20240920-0090.html	LPG Pág.17 Sábado 21 Septiembre 2024
Recibe condena: a prisión por agresión sexual	El Tribunal Primero de Sentencia de Santa Tecla condenó a 10 años de prisión a Walter Leonardo condenó a 10 años por el delito de otras agresiones sexuales, en perjuicio de una adolescente de 16 años. Según detalló Centros Judiciales en su cuenta de X, el 28 de julio de 2023 el condenado agredió a la menor. "Tomó por la fuerza a la joven y la introdujo a un autobús, donde la obligó a sostener relaciones sexuales".	LPG Pág.17 Sábado 21 Septiembre 2024
La CIDH insta al Estado respetar derechos a menores capturados	La Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) expresó su preocupación por la detención de miles de niñas y adolescentes durante el régimen de excepción, el informe sobre la situación de los Derechos Humanos en El Salvador. El documento señaló, que, según datos brindados por el mismo Estado a través de una nota diplomática, un total de 2, 826 menores detenidos durante el régimen se encontraban encarcelados al 27 de junio de 2023.	LPG Pág.16 Lunes 23 Septiembre 2024
Agresor sexual de Mejicanos es condenado	Una condena de 16 años en prisión fue impuesta a Nelson Wenceslao Montes Martínez, quien agredió sexualmente a una menor de edad en una colonia del distrito de Mejicanos, San Salvador Centro. En su investigación, FGR evidenció que, en diferentes fechas del año 2019, el sujeto se acercó a la menor con la intención de abusar de ella; la víctima intentó evadirlo, pero Martínez continuó propiciando espacios para tocarla y luego la amenazaba. https://esnoticia.sv/nacionales/agresor-sexual-de-mejicanos-es-condenado/	Es Noticia Lunes 23 Septiembre 2024
Estado salvadoreño invirtió 113 millones en maternidades adolescentes en 2022	En El Salvador, el embarazo a temprana edad afecta el futuro de niñas y adolescentes. Entre 2015 y 2022, 133,853 niñas y adolescentes entre 10 y 19 años inscribieron su embarazo en la red de salud pública. En 2015, el Estado invirtió 27.6 millones de dólares en niñas embarazadas que abandonaron su proyecto educativo. Para 2022, el impacto económico del embarazo adolescente y la maternidad temprana ascendió a 113 millones de dólares, representando el 0.35 % del PIB. https://www.alharaca.sv/derechos-de-las-mujeres/estado-salvadoreno-invirtio-113-millones-en-maternidades-adolescentes-en-2022/	Alharaca Miércoles 25 Septiembre 2024
Niñera es condenada a	El Tribunal de Sentencia de Chalatenango condenó a Paula Ibáñez Oliva por el delito de agresión	Diario El Mundo

ocho años de prisión por tocar indebidamente a un menor	sexual en menor o incapaz, informó la FGR Los hechos ocurrieron en el barrio El Calvario de Chalatenango Centro, en marzo de 2023, de acuerdo con la información difundida por Fiscalía. De acuerdo con la FGR, la madre de la menor contrató a Olivia en marzo de 2023 para que cuidara del menor mientras salía a trabajar. En noviembre del mismo año cuando madre e hijo se dirigían a un control médico "la mamá sospechó que algo le pasaba a su hijo cuando el menor tuvo miedo que la enfermera lo tocara". https://diario.elmundo.sv/nacionales/ninera-es-condenada-a-ocho-anos-de-prision-por-tocar-indebidamente-a-un-menor	Martes 24 Septiembre 2024
Condenan a 20 años de prisión a violador de menor en San Salvador	Un sujeto fue enviado a prisión con una condena de 20 años tras ser encontrado culpable de haber violado y abusado sexualmente de una menor de edad, en un sector del departamento de San Salvador. El imputado responde al nombre de Anderson Giovanni Barahona Argote, quien recibió una condena de 20 años de cárcel por el delito de violación en menor incapaz de manera continuada, según detalló ayer la FGR. https://diarioelsalvador.com/condenan-a-20-anos-de-prision-a-violador-de-menor-en-san-salvador/569906/	Diario El Salvador Martes 24 Septiembre 2024
Abusó de sus dos hijastras, ahora pagará con el resto de su vida en prisión	El imputado J. W. L. aprovechó la ausencia de su compañera de vida para abusar sexualmente a sus hijastras, quienes en ese entonces tenían 13 y 8 años. Estos abusos ocurrieron en reiteradas ocasiones a lo largo de varios años, hasta que, en septiembre de 2023, una de las víctimas relató lo sucedido a su madre e interpuso una denuncia ante las autoridades. https://lapagina.com.sv/nacionales/abuso-de-sus-dos-hijastras-ahora-pagara-con-el-resto-de-su-vida-en-prision/	La Página Viernes 27 Septiembre 2024
20 años de cárcel para un hombre que embarazó a una menor de 13 años y que la convenció para irse a vivir con él	En Berlín, Usulután Norte, el imputado M. A. R. G. aprovechó cuando la víctima de 13 años se encontraba en un parque, y tras lograr manipularla sostuvo relaciones sexuales con ella. Producto del abuso, la menor quedó en estado de embarazo y luego la convenció para irse a vivir con él. La vista pública sobre este caso fue realizada en el Tribunal de Sentencia de Usulután, instancia que valoró las pruebas y lo condenó a 20 años de prisión por el delito de violación en menor o incapaz, en modalidad continuada. https://lapagina.com.sv/nacionales/20-anos-de-carcel-para-un-hombre-que-embarazo-a-una-menor-de-13-anos-y-que-la-convencio-para-irse-a-vivir-con-el/	La Página Domingo 29 Septiembre 2024
106 años de cárcel para sujeto que violó a dos niñas durante más de una década	La FGR hizo justicia a favor de dos menores de edad quienes fueron violadas continuamente por José Alfredo López; al imputado se le condenó a 106 años y 8 meses de cárcel. Las agresiones fueron cometidos desde el 2012 hasta el 2023. José López era la pareja sentimental de la madre de las víctimas por lo que habitaba en la misma vivienda en el cantón Cuyagualo, distrito de Colón, La Libertad Oeste. https://esnoticia.sv/nacionales/padrastro-condenado-por-maltrato-infantil-en-chalatenango/	Es Noticia Lunes 30 Septiembre 2024